



Herzliche Einladung zum

Vereinsausflug nach München
am Samstag, den 24. Juni 2017

- Busfahrt von Ezelsdorf (Abfahrt: 6.30 Uhr Steinbach Anlage, 6.35 Uhr Mosthaus, 6.40 Uhr Siedlung, 6.45 Uhr Bayernstraße) ***nach München***, wo wir zum Auftakt unseres Ausflugstages mit einer spannenden Führung in der ***Bavaria Filmstadt*** in Grünwald hinter die Kulissen von Film und Fernsehen schauen. So werden Erinnerungen an „Das Boot“ und „Die unendliche Geschichte“ wieder lebendig, gleichzeitig haben wir aber auch verschiedene Gelegenheiten, im bayerischen Hollywood selbst vor die Kamera zu treten.
- Zum ***Mittagessen*** finden wir uns in einem der traditionsreichsten und bekanntesten Münchner Wirtshäuser ein, im ***Hofbräuhaus***, wo die ganze Vielfalt traditioneller bayrischer Küche auf uns wartet.
- Am Nachmittag besuchen wir ***Schloss Nymphenburg***, welches zu den großen Königsschlössern Europas zählt. Im Rahmen einer eineinhalbstündigen Führung lernen wir nicht nur einige der prachtvollen Räume im Inneren der Sommerresidenz der Wittelsbacher kennen, sondern auch den zum Schloss gehörenden Schlosspark. Anschließend bleibt noch etwas Zeit für einen Spaziergang in der Parkanlage oder zum gemütlichen Kaffeetrinken im Schlosscafé im Palmenhaus.
- Gegen 20.30 Uhr werden wir wieder in Ezelsdorf ankommen.

Reisepreis (inkl. Bavaria Filmstadt, Eintritt und Führung Nymphenburg): **25,- €**
Kinder reisen für **15,- €** mit.

Anmeldung und Bezahlung bei Hermann Mayer, Steinbacher Str. 17,
Tel. 09188 / 30 51 71.